

HEYNCKES

"Sólo hemos acusado una cierta falta de frescura"

▼ D. S. QUEVEDO MADRID

Lo primero que hizo el entrenador del Real Madrid, Jupp Heynckes, nada más terminar el partido fue elogiar la buena actuación de Raúl, lo que no le sorprendió. "Yo creo que mi labor es saber siempre cómo se encuentran mis jugadores a través de los entrenamientos y los partidos. En Rosenborg le vi mejor en sus movimientos y en la mayor seguridad en lo que hacía. Sólo le faltaba marcar uno o dos goles y hoy -por ayer- ha hecho una gran segunda parte", señaló el alemán.

El técnico madridista extendió su satisfacción para con el resto de los suyos, ya que, dijo, "todo el equipo ha hecho un gran derroche de fuerzas, porque delante tenía un conjunto ordenado, que sabe jugar al fútbol y que tiene muy buenos jugadores, sobre todo de medio campo hacia arriba".

Aunque Heynckes se felicitó porque "el Real Madrid ha resuelto bien un encuentro complicado", también reconoció la escasez de 'chispa' en algunas fases. "El equipo ha acusado una cierta falta de frescura debido al esfuerzo realizado en los últimos compromisos. Pero se sacrificó los noventa minutos y después del dos a cero jugó mucho más cómodo, encontró más espacios y pudo marcar más goles", añadió el germano.

Heynckes dio mucha importancia al gol de Mijatovic poco antes del descanso y defendió a Amavisca como uno de los promotores del tanto. "Ha sido decisivo el primer gol para la marcha del partido. Me ha gustado mucho el detalle de Emilio Amavisca, cuyo pase a Roberto Carlos permitió que éste le diera un balón de oro a Mijatovic", afirmó el técnico, antes de continuar su apología del cántabro, de quien dijo que "en el segundo tiempo se creció mucho en el campo, hizo un gran partido y creo que la afición debería ayudarle más, sobre todo porque es un hombre que se entrega y se sacrifica siempre".

SEGUIMIENTO A SUKER, AMAVISCA Y RAÚL

▼ D. S. QUEVEDO MADRID

El Real Madrid se enfrentó ayer al Celta con tres revulsivos importantes: Suker y Amavisca regresaban al 'once' y Raúl retomaba sus funciones de media punta. Un trío que corrió desigual suerte.

Suker evidenció mientras estuvo sobre el césped del Bernabéu su eterna pelea con el gol desde que dio comienzo la temporada. Aunque empezó con cierta fuerza, su juego fue bajando enteros y acabó cediendo todo el protagonismo a Mijatovic en el ataque blanco. Un recién incorporado Morientes le dio un 'pase de la muerte' imposible de fallar para que colocara el tranquilizador dos a cero en el marca-

Un trío que aún se busca a sí mismo

El croata sigue peleado con el gol, el cántabro con él y el Bernabéu, y el madrileño ya ve la salida

dor. Decíamos que era imposible, pero el croata consiguió errarlo y mandarlo por encima del largero en un inverosímil globo. Luego vendrían otros hasta que Heynckes lo sustituyó por Víctor.

Amavisca tampoco logró salir del pozo. Pese a que también salió con mucha codicia, terminó perdiendo el rumbo del partido y de su particular manera de ver el fútbol. Óscar Vales fue un

duro oponente, que hizo que el cántabro anduviera demasiado por los suelos. Seco de ideas, el centrocampista blanco mostró sus carencias continuamente y, lo que es peor, una total desconfianza en sus posibilidades. El Bernabéu no le perdonó y le pitó.

Raúl comenzó muy mal, fallando dos ocasiones claras, pero acabó salvando los muebles en la segunda parte. Poco a poco fue recupe-

rando el amor propio y dejó muy claro que su efectividad depende, y mucho, de que ocupe su sitio en el campo. A fuerza de insistir sus compañeros, quizá más que el propio Raúl, el delantero se reencontró con el gol gracias a una perfecta asistencia con tiralíneas de Seedorf al punto de penalti.

El acierto le dio alas y poco después se inventó un original autopase en semigrado que le permitió enviar una vaselina que Dutruel sólo pudo sacar con los dedos y que, a la postre, serviría para que el rechace fuera remachado por Seedorf.

Aunque Raúl no es todavía el delantero desequilibrante de anteriores campañas, ayer volvió a derramar gotas de su esencia.

IRURETA

"Dominamos el partido, pero nos ganaron a la contra"

▼ D. S. Q MADRID

El entrenador del Celta, Javier Irureta, salió del Bernabéu satisfecho por el juego desplegado por su equipo, pero "un poco apenado porque hemos dado una buena impresión, con cuarenta y tres minutos de buen fútbol, pero sólo el Real Madrid ha sabido aprovechar sus oportunidades".

El técnico guipuzcoano achacó la derrota ante los madridistas a la falta de definición de su equipo. "En la segunda parte, con un gol en contra, hemos salido a buscar el empate, pero el Real Madrid ha salido muy bien al contraataque. Creo que el dominio en muchas fases del partido ha sido nuestro, pero nos ha faltado concreción", señaló el vasco. Éste sí se mostró satisfecho por la buena imagen dada por el Celta y porque, dijo, "continuamos con la buena racha de marcar en cada partido. Yo les traté de inculcar a mis jugadores que si habíamos marcado en el Nou Camp y en el Calderón, también podíamos hacerlo aquí. Lo hicimos, pero el Madrid nos ganó a la contra".

Irureta calificó como el punto de inflexión del encuentro el gol de Mijatovic al final del primer tiempo. "Cuando un equipo se va al descanso con un resultado favorable, sale después con otro ánimo y el público se convierte en un jugador más. Además, nosotros, con la necesidad de buscar el gol del empate, hemos tenido que abrir nuestras líneas y el Madrid ha sabido aprovecharse de ello para sorprendernos en jugadas a contra-golpe", concluyó.



Mijatovic 'pinchó'

Mijatovic tuvo que abandonar el campo -en la imagen se dirige a los vestuarios acompañado del doctor y del masajista- tras sufrir un 'pinchazo' en el cuádriceps de su muslo izquierdo al 'esprintar' hacia el área céltica. Mala suerte para el yugoslavo, que había abierto el marcador de su equipo y quien podría estar una o dos semanas de baja.

EN EL TÚNEL

Mijatovic

El delantero madridista comentó tras el partido cómo se lesionó. "He notado un pinchazo en el muslo y he preferido abandonar el campo para evitar una lesión. Veremos el alcance real, pero creo que tengo para una o dos semanas".

Salinas

El defensa vasco del Celta salió del partido satisfecho por lo realizado por su equipo y, ante el presunto cansancio con que llegó el Real Madrid al encuentro, afirmó: "Pues yo no les he visto cansados, y si lo estaban, no se lo que hubiese ocurrido si salen frescos".

Raúl

El delantero madridista se reencontró con el gol y achacó su acierto a la vuelta a posiciones de ataque. "Si juego delante me encuentro más a gusto y soy más útil al equipo. No ha sido sólo mérito mío, porque Clarence me ha dado un gran pase".

Sanz se fue a Brasil

Lorenzo Sanz partió anoche hacia Brasil, acompañado por el vicepresidente Onieva, para intentar concretar el fichaje de Savio, del Flamengo, para el mes de diciembre. Ambos volaron a Río de Janeiro, donde también tratarán la cesión o el fichaje de Rodrigo.